
 
 
 

本日の会議において特に審議いただきたい論点 

 
 

（論点１） 

県立高等学校活性化計画（仮称）について 

 ・県立高等学校活性化計画（仮称）最終案（素案）について、資料７のとお

りとしてよいか。他に付け加えるべき点や考慮すべき点はないか。 
 

 
 
 
 

（論点２） 

教員の育成について 

 ・教員の養成・採用・研修において、どのような取組を進めていくべきか。 

・今後、資質向上に関する指標、教員研修計画を策定していくうえで、留意す

べき点は何か。 

資料９ 


